



4^{to} CONCURSO IBEROAMERICANO

ENSAYO para jóvenes

FONDO DE CULTURA ECONÓMICA



El Grupo Fondo de Cultura Económica a través de la Coordinación de Vinculación Internacional y de sus 10 Filiales en el extranjero, se complace en anunciar el resultado del 4^o Concurso Iberoamericano de Ensayo para Jóvenes 2018, el tema base fue “Hispanoamérica, espacio de migraciones”.

Fallo:

El ensayo Ganador fue *“El ciudadano del mundo”* del participante argentino Martín Segundo Fernández. Las diversas consideraciones que convergieron para su premiación fueron: por ser el ensayo que de manera más contundente atendió al tema central de la convocatoria del Concurso; por la elección del abordaje argumental que plantea la migración contemporánea como un fenómeno multifactorial motivado por causas económicas, demográficas, políticas, sociales, personales e incluso climáticas; a la vez que alerta sobre “La necesidad de un contrato social global para tratar las migraciones”; por la eficacia de los recursos empleados para interpelar al lector, así como por el acertado uso del soporte bibliográfico.

Los integrantes del Jurado, acordaron también otorgar una Mención especial al ensayo *“Las islas de Sancho, los sueños de la monja”*, del mexicano Maximiliano Sauza Durán, por la calidad literaria de su escritura, definiéndolo como “Un texto que encarna casi por entero un espíritu poético conmovedor, lleno de ingenio y de nostalgia”.

Participaron un total de 66 ensayos, provenientes de Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Estados Unidos, Guatemala, México, Perú y Venezuela.

El jurado calificador estuvo presidido por el periodista cultural, poeta, escritor y traductor colombiano Mario Jursich Durán, así como de los editores y gerentes de las filiales y editores de Casa Matriz del Grupo Fondo.

México, 15 de noviembre 2018.

